

SUIVI À L'ÉVACUATION DE L'ÉCOLE SECONDAIRE LA CALYPSO POUR FINS DE MESURES DE SÉCURITÉ

Amos, 16 novembre 2015 à 11h 30 --- L'évacuation des élèves s'est bien déroulée et le personnel a été retourné à la maison sauf les personnes qui assurent le comité d'urgence de l'école. Tous sont en sécurité.

Les faits qui expliquent la situation sont les suivants. Ce matin, un ouvrier a découvert un colis suspect à proximité de l'école et la commission a tout de suite mis en place le plan de mesures d'urgence en collaboration avec la Sûreté du Québec. Sur recommandation de la Sûreté, la commission scolaire a choisi d'évacuer pour la journée, les élèves et le personnel de l'école secondaire La Calypso pour des fins de mesures de sécurité et pour faire des vérifications dans le bâtiment.

La commission scolaire tient à rassurer les parents de ses élèves, de même que les membres de son personnel qu'elle met tout en œuvre pour assurer à chacun un environnement sécuritaire. L'enquête est présentement en cours sous la responsabilité de la Sûreté du Québec afin d'éviter tout risque.

La commission assurera le suivi des communications dans ce dossier par le site Web de la Commission scolaire Harricana ainsi que son compte Facebook.

- 30 -

Renseignements
Johanne Godbout
Secrétaire générale et conseillère en communication
(819) 732-6561 poste 2268